

Bericht Bezirksjugendleiter Bezirk I

Im Jahr 2013 veranstalteten wir die Bezirksjugendeinzelmeisterschaften am 20., 25. und 26. Oktober in Bann. Die Teilnehmerzahlen gingen leider im Vergleich zum vergangenen Jahr deutlich zurück. Insgesamt nahmen 21 Kinder und Jugendliche teil, sieben weniger als im Vorjahr. Auch 2013 waren leider nur die üblichen Verdächtigen vertreten; vier Vereine schickten ihre Spieler nach Bann.

Es fällt uns weiterhin sehr schwer Vereine zu Jugendarbeit zu motivieren beziehungsweise die Jugendlichen aus den übrigen Vereinen zur Teilnahme zu motivieren. In Anbetracht dessen, dass die Bezirksklasse und Kreisliga im Bezirk I immer weniger Mannschaften beheimatet und die Kreisklasse nur durch den Umbau in die neue Nordwestliga am Leben erhalten werden konnte, bekommen wir im Bezirk I früher oder später ein Problem.

In unserem Bezirk wurden 2013 auch wieder Jugendturniere ausgerichtet, der West-Pfalz-Jugend-Grand-Prix in Bann und Niederkirchen, der Jugend-Grand-Prix in Eisenberg. Außerdem fanden die Mannschaftsmeisterschaften der PJEM und die U10-Pfalzmeisterschaften in Eisenberg statt. Die Terminkoordination hat im vergangenen Jahr nicht wie gewünscht funktioniert, ich hoffe, dass dies 2014 besser wird.

Johannes Denzer, Bezirksjugendleiter Bezirk I